

50 Jahre SRH Hochschule Heidelberg

1969

Die „Unternehmung zur beruflichen Rehabilitation Behinderter“ nimmt mit 40 Maschinenbau-, 60 BWL- und 30 Architektur-Studenten auf dem Campus der Bonhoefferstraße 11 in Heidelberg ihren Betrieb auf.



1972

1969–1972
Gründungsrektor Prof. Fritz Schulz-Linkholt



1972–1980
Rektor Prof. Dr. Werner Herrmann

1980

1980–2000
Rektor Prof. Horst Methner



1979

Mit Musiktherapie wird der erste Modell-Studiengang eingeführt, der sich für „Selbstzahler“ öffnet.



2000

2000–2008
Rektor Prof. Dr. Wolfram Hahn



2001

Informatik ist seit 1974 ein Studiengang der Hochschule. 2001 wird „Computer Science“ der erste Master-Studiengang der Hochschule.



2008

2008–2017
Rektor Prof. Dr. Dr. h.c. Jörg Winterberg



2010

Erste „International Week“ mit 20 internationalen Dozenten, 80 internationalen und ca. 100 deutschen Studierenden.



2017

Seit April 2017
Rektorin Prof. Dr. Katja Rade

2012

Einführung des CORE-Prinzips (Competence Oriented Research and Education)



2018

Genius Loci-Preis für Lehr-exzellenz, vergeben vom Stifterverband und der VolkswagenStiftung



